



¿Qué hacer con la flacidez en las rodillas y en los muslos?

A muchas mujeres nos preocupan los acúmulos de grasa y flacidez en la cara interna de las rodillas y los **muslos**. El descolgamiento, la pérdida de densidad de la piel y su apariencia decaída según los expertos. Y para combatir estos dos problemas, el doctor **Oscar Díez Luna** combina BodyTite, una técnica mínimamente invasiva que utiliza la **lipólisis** asistida por **radiofrecuencia** combinada con tres sesiones de **Morpheus8** (radiofrecuencia fraccionada de microneedling) para eliminar el exceso de grasa localizada.

La ventaja frente a otros procedimientos es que soluciona el problema del "exceso de piel" sin necesidad de cirugías, ni cicatrices y de forma segura, logrando una **retracción de hasta un 40 por ciento** y "los resultados se aprecian a partir del primer mes aunque la remodelación y el tensado de la piel es progresivo durante los siguientes meses. Y si no hay fluctuaciones importantes en el peso, los resultados generalmente se mantienen muchos años", concluye el doctor.